

Mahasiswa KKN 27 Sosialisasi Pemasaran dan Promosi Sambil Belajar Kerajinan Dari Daun Rumbia



Mahasiswa KKN 27 Sosialisasi Pemasaran dan Promosi Sambil Belajar Kerajinan Dari Daun Rumbia

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 27 Universitas Malikussaleh 2022 belajar membuat atap rumah dari daun rumbia dengan salah satu warga Gampong Pulo Iboih, Kecamatan Kuta Makmur, Kab.Aceh Utara, Rabu (16/11/2022)

Atap rumbia merupakan salah satu jenis kerajinan tangan yang dibuat dari daun rumbia yang dianyam dan diikat dengan menggunakan tali bemban. Atap rumbia juga merupakan suatu kerajinan tangan yang sering dibuat oleh warga Gampong Pulo Iboih. Setelah itu atap rumbia yang telah jadi akan dijual ke pembeli (konsumen).

Banyak dari masyarakat Gampong Pulo Iboih yang memiliki keterampilan dalam pembuatan atap rumbia. Namun, tak banyak dari masyarakat yang mampu dalam melakukan pemasaran dengan baik.

Salah satu anggota kelompok KKN 27 yang bernama Gilang Ramadhan menjelaskan bahwa masyarakat masih melakukan pemasaran dengan cara yang masih begitu manual yaitu belum melakukan pemasaran melalui sosial media. Oleh karena itu, peran mahasiswa disini ialah untuk melakukan sosialisasi pemasaran dan promosi ke masyarakat.

Ia mengakui bahwa untuk pembuatan 1 lembar atap daun rumbia dapat menghabiskan waktu selama 15 menit dengan panjang atap 2 meter.

“Selain belajar membuat atap dari daun rumbia, disini kita juga akan melakukan sosialisasi pemasaran dan promosi dengan masyarakat yang dimana pemasaran atap daun rumbia ini juga dapat dilakukan melalui sosial media. Sehingga, kerajinan atap daun rumbia ini dapat dikenal juga oleh masyarakat luar” tutur Erliza Ariani yang merupakan salah satu anggota kelompok 27.

Nur Aini merupakan salah satu warga Gampong Pulo Iboih berusia 23 tahun yang memiliki keterampilan dalam membuat atap dari daun rumbia. "Dalam membuat atap rumbia benar-benar dibutuhkan keterampilan yang baik, awalnya memang susah, namun kalau sudah terbiasa akan menjadi mudah", tutupnya.

Dalam kegiatan ini dibantu oleh Mahasiswa KKN-PPM Kelompok 27 yaitu Muhammad Haiqal Aulia (Teknik Elektro), Gilang Ramadhan (Teknik Mesin), Rido Elvin Maidika (Agroekoteknologi), Muhammad Iqbal (Ekonomi Syariah), Adli Muhammad Heryan Hafiz (Ilmu Komunikasi), Wanda Asmaul Husna dari (Akuntansi), Mauliza Fitriani (Ekonomi Syariah), Miftahul Jannah (Manajemen), Putri Fadillah (Administrasi Bisnis), Siti Ardila (Administrasi Publik), Suci Lestari (Ilmu Komunikasi), Cut Titien Mauliza (Kedokteran), Tengku Siti Chairissa (Agribisnis), Erliza Ariani (Sistem Informasi), Leni Hariani (Teknik Industri), Meiliyana Putri (Teknik Sipil) yang dibimbing langsung oleh Sullaida MM.[tmi]

Tanggal: 17 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#),